

Protokoll des gemeinsamen Vor Ort Teams Liebfrauen und St. Engelbert vom 12.03.2025, 19:00 Uhr in St. Engelbert

Begrüßung und Impuls durch Thomas Köster

1. Fronleichnam findet in diesem Jahr am Kirchplatz in Liebfrauen statt. Der Chor von St. Engelbert wird singen. Den Posaunenchor fragt Herr Köster zeitnah an. Nach der Prozession Begegnung auf dem Kirchplatz. Kuchen- und Getränkeausgabe durch die Messdiener?! Lektoren, Himmelsträger aus beiden Gemeinden. Kuchen und Hilfe beim Würstchenbraten aus beiden Gemeinden.

Lektoren kommen auch für Gründonnerstag, Karfreitag und die Osternacht aus beiden Gemeinden. (mit Herrn Beres abgesprochen)

2. Herr Köster informiert über den aktuellen Projektstand „**Christlich Leben Mittendrin**“

3.Information zur Anpassung der Zuordnung / Zuständigkeit der pastoralen Aufgaben:

Ergebnis der Klausurtagung des Pastoralteams:

Nina Prothmann macht zurzeit die Vorbereitung zur Erstkommunion in St. Engelbert, ab Sommer übernimmt dies Anja Rommert. Die Erstkommunionfeier übernimmt Pastor Fuchs in St.Engelbert.

Pastor Fuchs ist Ansprechpartner für die Familienmessen in St. Engelbert. Neu im Pastoralteam ist Father Kingsley.

4. Es gab ein Gespräch über den Ablauf der gemeinsamen Sitzungen der beiden Gemeinden. Beschlossen wurde eine konsequente Konzentration auf die gemeinsamen Themen während der Sitzung. Gemeindebezogene Nebengespräche sollen auf die jeweiligen nachfolgenden Sitzungen der einzelnen VOT verschoben werden. Gemeinsame Sitzungen sind sinnvoll und werden beibehalten.

5. Verschiedenens:

- PGR-Wahl am 8./9.11.2025 – es werden aus allen Gemeinden Kandidaten gesucht.
- KV-Wahl am 8./9.11.2025 – der komplette Vorstand wird für vier Jahre neu gewählt.
- Hinweis auf Aktionstag zu Klimaschutz und Nachhaltigkeit der Kfd Liebfrauen am 04.04.2025
- Hinweis auf Jubiläumskonzerte 30 Jahre Carpe Diem
- Feuchtigkeitsschäden am Kirchengebäude St. Engelbert

25.03.2025

Protokoll der Sitzung des Vor-Ort-Teams (VOT) St. Engelbert vom 12.03.2025

Ordnung im Gemeindeheim: im Anschluss an die Begehung des Gemeindeheims durch den Sicherheitsausschuss des Kirchengvorstands ergibt sich die Notwendigkeit das Gemeindeheim aufzuräumen und Dinge zu entsorgen die nicht mehr benötigt werden.

Es gibt die Überlegung eine **neue Tonanlage** für den Saal im Gemeindeheim anzuschaffen. Im Moment werden Konzepte erarbeitet und Angebote eingeholt.

Des Weiteren wird überlegt einen **Elektrogrill** anzuschaffen.

Die MessdienerInnen haben angefragt, ob sie Kommunionkinder, die Interesse haben, auch schon vor der Erstkommunionfeier als „Praktikanten“ in die Messe mitnehmen können. Herr Köster möchte darüber nachdenken und sich bis Ende März zurückmelden.

25.03.2025